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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 1.1 

 
Gegenstand: Soziale Stadt Speyer-West 

aktueller Sachstand 
 
Der Vorsitzende erklärt eingangs, dass der Antrag der CDU-Stadtratsfraktion bezüglich der 
Parkplatzsituation an der Woogbachschule im Rahmen dieses Tagesordnungspunktes 
mitbehandelt werde. 
 
Herr Ritter gibt einen Überblick über die laufenden Projekte. Herr Dr. Fries erläutert das 
Beteiligungsmanagement und gibt einen Ausblick auf geplante Maßnahmen. Frau Dr. 
Becker-Beck stellt die Ergebnisse der Sicherheitsbefragung vor. Fragen der 
Ausschussmitglieder werden beantwortet. 
 
Der Bau- und Planungsausschuss nimmt die Information zur Kenntnis. 
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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2.1 

 
Gegenstand: Beleuchtung Radweg Speyer-Dudenhofen 

Vorlage: 0730/2009 
 
Der Tagesordnungspunkt wird erörtert. Ausschussmitglied Roßkopf spricht sich angesichts 
der Kosten gegen die Maßnahme aus. Die Ausschussmitglieder Biskop und Dr. Lorenz teilen 
diese Einschätzung. 
 
Der Vorsitzende erklärt abschließend, die Sache werde weiter bearbeitet und werde zu 
gegebener Zeit entschieden. 
 
Dagegen werden keine Einwendungen erhoben. 
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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2.2 

 
Gegenstand: Sanierung "Kussbrückel" über den Gießhübelbach 

Vorlage: 0635/2008 
 
Die Vorlage ist dieser Teilniederschrift beigefügt und Bestandteil des Beschlusses. 
 
Der Vorsitzende erklärt eingangs, dass momentan noch unklar sei, ob die Maßnahme im 
Nachtragshaushalt berücksichtigt werden könne, da noch nicht abzusehen sei, wie die 
Entwicklung der Gewerbesteuer weitergehe. Der Beschluss solle gefasst werden, um die 
Maßnahme im Falle der Finanzierbarkeit umsetzen zu können. 
 
Die Ausschussmitglieder Roßkopf, Dr. Lorenz und Boiselle plädieren für die Beibehaltung 
der Holzkonstruktion. Ausschussmitglied Biskop verweist auf den langfristigen Kostenvorteil 
einer Aluminiumkonstruktion.  
 
 
 
Beschluss (einstimmig): 
 
Der Bau- und Planungsausschuss stimmt der Sanierung des „Kussbrückels“ zu. Die 
Maßnahme ist als Holzkonstruktion auszuführen. 
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